

Rückblick 10. Calag Bus- und Carhaltertage 2016

25 Aussteller, 44 Neufahrzeuge, Live Busfolierung und vieles mehr

Am Wochenende des 18. und 19. Novembers 2016 gingen die 10. Calag Bus- und Carhaltertage über die Bühne. 44 Neufahrzeuge verschiedenster Marken und Modelle zeigten sich auf dem Calag Areal in Langenthal von ihrer besten Seite. Über 400 Bus- und Carunternehmen besuchten die schweizweit einzige Busausstellung. Neben Marketing Workshop für Busunternehmer und Referaten kam auch das gemütliche Plaudern nicht zu kurz.

Am vergangenen Wochenende fanden die Calag Bus- und Carhaltertage bereits zum 10. Mal statt. Gut 400 Private und Öffentliche Bus- und Carunternehmen aus der ganzen Schweiz fanden sich in Langenthal bei der Calag Carrosserie Langenthal AG ein. 17 Fahrzeugaussteller und 8 Zulieferer der Bus- und Reisebranche zeigten ihre Neuheiten dem interessierten Publikum. Auch Probefahrten waren angesagt, hier wurde vor allem der VanHool Bus mit Allison Getriebe fleissig getestet.

Gestartet wurde am Freitag mit dem Workshop „Marketing für Busunternehmer“ für ASTAG-Mitglieder. Dieser wurde von Astag zusammen mit Werbeagentur, Medien und der Calag Beschriftung geführt und fand bei allen Teilnehmern sehr guten Anklang. Auch der Vortrag am Nachmittag von Prof. David Dyntar, Dr.sc. ETH Zürich über die Sonne als geniales Kraftwert stiess zum Umdenken an. Geht uns das Erdöl schon bald ganz aus und haben wir in einigen Jahren noch genügend Luft zum Atmen? Die Zahlen sind klar, wie sich jedoch Wirtschaft, Politik und Gesellschaft entwickeln wird sich zeigen. Auch am Samstag gab Referent Dieter Gauf, Hauptgeschäftsführer RDA Internationaler Bustouristik Verband den Besuchern wichtige Tipps in Sachen Herausforderungen, Risiken, Chancen und Marktentwicklung. Was und wohin wollen die Fahrgäste? Jüngere Fahrgäste wollen Aufregung, die Senioren dagegen schätzen eher Aufmerksamkeiten wie zum Beispiel einfachere Einstiegsmöglichkeiten. Die Zahlen bleiben seit jeher konstant. Wie geht es nun aber weiter? Fakt ist, die beste Werbung bringt nichts, wenn es die Zielgruppe verfehlt.

Auch Calag nutzte die Gelegenheit sich zu präsentieren. Der 13m MAN Bus wurde während den zwei Ausstellungstagen foliert. Dabei konnte jeder dem Calag Beschriftungsteam über die Schulter schauen. Für Reparaturen an PW, Bus & LKW über Lackierungen und Beschriftungen bis hin zu Fahrzeugbauten und Sonderanfertigungen waren Fachpersonen zur Stelle und gaben den Besuchern Auskunft. Am Astag Stand lockte zudem ein Hauptgewinn im Wert von CHF 500.- für eine Fahrzeugbeschriftung. Der oder die Gewinnerin wird von Astag und Calag in Kürze gekürt und benachrichtigt.

Calag dankt den Ausstellern aus Scania, VanHool, Bushandel.ch, MAN, Volvo, VDL, Hess, CH.Bus, Beulas, Iveco, Rosero, Riab, Temsa, Solaris, VI Vehicules, BFC Fahrzeuge, Dähler Anhänger, A+M Handels und Transport AG, Buzola Bus Design sowie Astag, Lantal Textiles, Motorex, Rüti Antriebe, Thomann Plus und Geiser Nutzfahrzeuge für ihr Mitwirken. Mit ihnen zusammen blickt sie einmal mehr auf eine erfolgreiche Ausstellung zurück.

Bilder der 10. Calag Bus- und Carhaltertage finden Sie auf calag.ch.





Calag Carrosserie Langenthal AG

Neuanfertigung | Reparatur | Service | Lackierung | Beschriftung

Chasseralstrasse 7
Postfach 1649
4901 Langenthal



Kontakt

Sandra Meyer, Marketing
sandra.meyer@calag.ch
062 919 42 93

Calag Carrosserie Langenthal AG
Chasseralstrasse 7
4901 Langenthal
www.calag.ch